

NICARAGUA APOYA INGRESO DE HONDURAS AL PACTO CON UE

Bruselas (EFE)- El canciller de Nicaragua, Samuel Santos, afirmó que su país apoya la inclusión de Honduras en las negociaciones para un Acuerdo de Asociación entre Centroamérica y la Unión Europea (UE), pero señaló que aún mantiene reservas políticas hacia el Gobierno del nuevo presidente hondureño, Porfirio Lobo.

"Nicaragua ha separado lo político de lo económico", indicó Santos en Bruselas, donde se han reanudado las negociaciones entre el bloque europeo y el centroamericano que quedaron suspendidas a raíz del golpe de Estado que derrocó a Manuel Zelaya de la presidencia de Honduras en junio pasado.

Nicaragua, que aún no ha reconocido a Lobo, ganador de las recientes elecciones presiden-



Nosotros consideramos que el tema de la financiación no se ha terminado de comprender en Europa y esto es importante".

Samuel Santos

ciales en ese país, se ha propuesto "no atrasar nada" en el campo "económico", por lo que ha aceptado que Honduras vuelva a las negociaciones con la UE y que éstas puedan avanzar hacia un completo acuerdo basado en tres pilares: la cooperación, el diálogo político y el libre comercio.

El canciller nicaragüense también señaló el interés de su país por que Honduras "se reintegre plenamente en el consenso de las naciones" después del golpe de Estado y, en especial, en el Sistema de Integración Centroamericana (SICA). Pero por supuesto hay que transitar por una ruta que permita que se reintegre de manera ordenada y correcta", precisó, y recordó que la Organización de



El canciller de Nicaragua, Samuel Santos, aceptó que Honduras se mantenga activo en las negociaciones, pero dijo que mantiene reservas.

Estados Americanos (OEA) excluyó a ese país como socio, y que existe una resolución del SICA que aboga por "que no se acepte el golpe de Estado ni un Gobierno que resulte de ese golpe de Estado".

Santos intervino hoy en la sesión de trabajo de los negociadores europeos y de los países centroamericanos y se refirió a la financiación que América Central ha propuesto al bloque europeo.

Esa iniciativa, propuesta por Nicaragua y respaldada por el resto de los socios centroamericanos, propone una inversión

europea de unos \$60 mil millones en proyectos en la región que "sean rentables y retribuyan beneficios a la población".

"Nicaragua considera que el tema de la financiación no se ha terminado de comprender en Europa. Se creen aquí que es una financiación en el sentido de la cooperación, no reembolsable", destacó, y recaló que el objetivo es que ambas regiones puedan "ganar" con el proyecto y que Europa recupere los fondos invertidos por medio de intereses o de participaciones si se forman sociedades.

